

Con apoyo de Rotary Club

Taller de Acuarela realizaron Pacientes del Programa del Hospital de Carahue

Pacientes del Programa del Hospital de Carahue participaron en un Taller de Acuarela, dicha actividad tuvo una duración de 3 meses, a cargo de la Profesora de Artes Javiera Landerretche. Este taller tuvo un impacto



social significativo en la vida de los pacientes, formando lazos de amistad y cooperación que hoy en día aún perduran. En esta oportunidad, fue crucial el apoyo del Rotary Club Carahue, quien aportó económicamente para poder comprar un kit de acuarela a cada participante, para que pudieran continuar con esta actividad en sus casas, y así potenciar la expresión artística.